

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 317 wird zwischen Schopfheim-Mitte (Kreis Lörrach) und Abzweigung Fahrnau saniert

15.08.2023

Bauarbeiten finden überwiegend nachts und an Wochenenden statt – Verkehr wird durch Schopfheimer Hauptstraße geführt



PhotographyByMK - stock.adobe.com

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, wird die B 317 zwischen Schopfheim-Mitte (Kreis Lörrach) und dem Abzweig zum Ortsteil Fahrnau ab Montag, 21. August, auf einer Länge von 3,6 Kilometern saniert. Zusätzlich zur neuen Fahrbahndecke werden die unfallträchtige Kreuzung Schopfheim-Mitte und der Anschluss Schopfheim-Ost mit Lichtsignalanlagen ausgestattet.

Die Arbeiten, die Ende September abgeschlossen sein sollen, werden überwiegend nachts zwischen 19 Uhr und 5 Uhr morgens und an den Wochenenden jeweils von Freitag 19 Uhr bis Montag 5 Uhr früh durchgeführt. In dieser Zeit wird der Verkehr zwischen diesen beiden Anschlüssen innerörtlich durch Schopfheim gelenkt. Um den Verkehrsfluss zu gewährleisten, werden in der Hauptstraße Parkverbote angeordnet, heißt es aus dem RP. Der Knotenpunkt Schopfheim-Ost kann bis Montag, 28. August, vom Pkw-Verkehr genutzt werden, am Anschluss wird hierfür vorübergehend eine Ampelanlage installiert. Danach wird dieser Anschluss bis zum Ende der Arbeiten komplett gesperrt.

Die B 317 erhält einen sogenannten lärmreduzierten Belag. Durch diesen Belag wird der ohnehin unter den gesetzlichen Grenzwerten liegende Verkehrslärm an der B 317 um weitere drei Dezibel reduziert - eine spürbare Verbesserung für die Anwohnerinnen und Anwohner der Ortsumfahrung Schopfheim.

Das Prinzip, die Arbeiten nachts und an den Wochenenden auszuführen und den Verkehr unter der Woche tagsüber durch die Baustelle zu führen, hat sich in den vergangenen zehn Jahren bei vergleichbaren Baumaßnahmen auf der B 27 bei Jestetten, der B 34 bei Rheinfeldern, Bad Säckingen auf der B 314 im Wutachtal und der B 317 bei Weil am Rhein und in

Richtung Feldberg als Erfolgsmodell gezeigt. Durch die Sperrung in verkehrsschwachen Zeiten kann damit sichergestellt werden, dass die zusätzlichen Belastungen auf den Umleitungsstrecken wie hier in Schopfheim auf ein Mindestmaß reduziert werden und der Verkehr mit nur geringen Einschränkungen und Verkehrsbehinderungen normal abgewickelt werden kann.

Das RP bittet um Verständnis, dass es vor allem in den Nachtstunden wegen der Fräsarbeiten zu erhöhtem Lärmbelastigungen kommen könne.

Die Kosten der Sanierung, die von der Firma Joos aus Hartheim ausgeführt wird, liegen bei rund 1.600.000 Euro. Die beiden Ampelanlagen kosten rund 130.000 Euro. Sie wird von der Mannheimer Firma Yunex installiert.

Kategorie:

Mobilität, Verkehr und Straßen

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
0761208
1038
E-Mail
schreiben



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
0761208
1039
E-Mail
schreiben



Annika

Nafz

Social

Media

0761208

1040

E-Mail

schreibe

n